

TOP



FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

05.01.2016

Vorlage-Nr. 0032/2016

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 14. Januar 2016

Schicksal der Hochbrücke

Wie aus der Presse zu entnehmen war, wird beabsichtigt, die Hochbrücke abzureißen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Wir bitten die Verwaltung, zeitnah eine ergebnisoffene Verkehrsersatzplanung für die Hochbrücke zu präsentieren. Dabei sind auch sinnvolle Alternativen aufzuzeigen, die eine möglichst geringe Verkehrsbelastung für Mombach und einen störungsfreien Verkehrsfluss gewährleisten.

Fraktionssprecher Ralf Gerz